

健やかで挑戦し続ける子の育成



# 満天の星

能登町立柳田小学校  
学校だより 第12号  
令和6年2月27日

元気・勇気・根気で「わくわくドキドキ」な柳田小学校

## 気づき・考え、行動できる人になろう

2月の後半になり、これまで通りではないけれど、児童たちは学校での生活リズムができつつあるようです。カタリバさんやキーン・ジャパンさんなどから、たくさんの支援物資をいただきました。昼食では熊本県・宮城県炊き出しチームの皆さん、北陸チャリティーレストランの皆さんに、温かい食事を提供していただき、おなかを満たすだけでなく一流シェフの味を堪能させていただきました。また、自衛隊の皆さんには、ほとんどの学年が体育の授業で、体操やドッジボールなどで交流していただきました。埼玉県警の皆さんにも2・3年生が、災害時に使用する特殊パトカーを見せていただき、様々な装備品なども触らせていただきました。



このような体験は、日常生活ではできないことです。交流したある児童は、「校長先生、将来ぼく、警察官になる。」と話してくれました。この児童は、警察官の仕事がどのようなものかを知り、憧れを抱いたのかも知れません。被災前までは、当たり前のように過ごしていた日常生活では気づかなかつたけれど、多くの方々に支えられて成り立っています。感謝！感謝です！！

2月13日（火）から15日（木）までの3日間、宮城県の丸森町立丸森小学校から佐藤良彦先生が、学校支援に入っていただきました。この宮城県丸森町は、2019年の台風で大規模な水害に遭いました。



佐藤先生によると、その時の1・2年生である現在の5・6年生が、今回の能登半島地震により被災した柳田小学校児童に何かできないかと自主的に考え、募金活動を行ったそうです。はじめは町内のスーパーなどで募金活動を行ったようですが、なかなか集まりません。そこで考えたのが、町役場へ出向いて募金活動をすることでした。これだと、募金せざるを得ない状況になりますね・・。



私が感心したのは、考えじゃなく、行動力です。「募金活動をすればいいな。」と思っても、なかなか行動までできないものです。

柳田小学校の児童の皆さんも、誰かのために気づき・考え、行動できる人になってほしいと思います。



←募金活動の5・6年生中心メンバー

## 3・4月の主な予定

## お知らせ

### 3月

1	金	クラブ(今年度最終)
4	月	漢字コンテスト
8	金	PTA 新旧役員会(校長室にて)
14	木	卒業式予行(2、3限)
15	金	6年生通知表渡し 卒業式準備(6限 5年のみ)
18	月	卒業式
20	水	春分の日
22	金	修了式・離任式
29	金	入学式準備・歓迎の言葉練習(午前)

### 4月

5	金	入学式
8	月	給食開始

※状況によって、予定を変更する場合があります。変更が決まり次第、なるべく早くお知らせしますが、急に変わることもあります。ご理解をお願いいたします。

ありがとうございます

今月も、児童のために、さまざまな方からお志をいただきました。

・NPO 法人カタリバより  
アスリートの皆さんとの体験イベント

・北國新聞社より  
文房具や学用品

・カナカンより  
おかし(じゃがりこ)

・繫創会の皆さんより  
おかし(クッキー)

・KEEN OPEN JAPANより  
リンゴジュース

・新花園より  
お花(フラワーバレンタイン)

・千葉県流山市中学生の皆さんより  
ボードゲーム、トランプなど



・セーブザチルドレンより  
ボードゲーム、カードゲーム  
簡易昼食用物資

・長野県小布施町 甘利京子さんより  
手作りプラトンボ

・宮城県丸森小の皆さんより  
義援金

・松陽中 織田美香先生より  
ボードゲーム、おもちゃなど

・宮城県、石川県より  
業務支援(丸森小 佐藤良彦 先生、県内学校事務職員 来校)

・宮城県・熊本県より  
簡易昼食支援(シチューなどの提供)

・北陸チャリティーレストランより  
簡易昼食提供(丼物などの提供)

### ◇卒業式準備

3月15日(金)

1~4年、6年 14:10下校  
バスは14:20発

5年 15:05下校  
バスは15:35発

### ◇卒業証書授与式

3月18日(月) 10時開式

1~5年 11:50下校  
バスは12:00発

### ◇修了式 離任式

3月22日(金)

1~5年 14:10下校  
バスは14:20発

離任式は13:35~14:05の予定

練習の成果を発揮して

## なわとび集会

2月7日

なわとび集会を行いました。この日に向けて、児童は、体育の時間や休み時間に熱心に練習に取り組み、本番を迎えました。1分間の早回しとびや、あやとびなどの技とび、長縄での8の字とびなどに挑戦しました。大会当日に、初めて二重跳びができた児童もいました。

寒い中、保護者の皆さんや避難所の方々が応援してくださったことも、児童の力になりました。ありがとうございました。



心を込めて丁寧に

## 校内書初め

2月9日

校内書初め大会を行いました。1、2年生は鉛筆、3年生以上は毛筆です。当初の予定から1か月遅れの開催となりましたが、2学期や冬休み中の練習を思い出しながら、一画ずつ丁寧に書いていました。

6年生にとっては、小学校最後の書初め大会となりましたが、みんな集中して取り組んでいました。



### 入選 おめでとう

1年	上野鈴奈	浦木孝祐	楢岳琉	岨唯斗	5年	松島仁梨	山本百合子	四谷紗和
2年	谷口雪乃	野村羽希				笹原來花		
3年	石垣寿奈	紺谷直	松島梨旺		6年	石垣來寿	川崎茉依	高嶋華子
4年	小谷内優衣	岨夕那	西尾亞海			脇田明日香		
	野村祈志				特支	坂侑希人	水野友淳	

お花を贈って感謝の気持ちを伝えよう

## フラワーバレンタイン

2月14日

バレンタインデーに合わせて、全校児童にお花をいただきました。6年生が、全校を代表して係の方からお花を受け取りました。また、日頃の感謝を伝えたい相手にお花を贈る「フラワーバレンタイン」についてお話を聞きました。

お花を受け取った児童は、学校職員や学童クラブの指導員さん、ご家族などに手渡しました。



## 宮城県の先生と勉強したよ 佐藤先生といっしょに 2月13日～15日

宮城県丸森小学校から、佐藤良彦先生が、業務支援のため3日間、来校してくださいました。1年生の道徳、2年生の図工の授業や、プリントの丸つけなどをしてくださいました。

丸森小学校のみなさんからのメッセージは、学校の児童玄関に貼ってあります。ご来校の際は、ぜひご覧ください。



おいしい昼食をありがとうございました

簡易昼食支援終了

2月16日

1月に学校が再開してから、毎日のように汁物や丼物を提供してくださった、宮城・熊本昼食支援チームと、北陸チャリティーレストランの炊き出しが終了しました。

最終日の16日は、東京の行列店の皆さんのが来校し、ハヤシライスとカレーライスのあいがけ、サラダ、メンチカツを作ってくださいました。各学級で作ったメッセージカードをお渡しして、感謝の気持ちを伝えました。



## 埼玉県警の皆さんに教えてもらったよ 災害派遣のお仕事についての学習 3年生

3年生が、埼玉県警の皆さんに、災害派遣のお仕事について教えていただきました。災害派遣時の装備品を紹介してもらった後、子供用の制服の着用や、パトカーに乗車して校地内を巡回する体験などをしました。

